

Liebe GemeindebürgerInnen,

wir bedanken uns bei allen für die gute Abfalltrennung im Bezirk Landeck. Gleichzeitig dürfen wir die Gelegenheit nutzen, um auf wichtige Themen in der Abfallwirtschaft hinzuweisen:

Wie in den Medien bereits bekanntgegeben, wird mit 1.1.2025 österreichweit die sogenannte Mixsammlung eingeführt, hierbei handelt es sich um die gemeinsame Sammlung von Metallverpackungen (Dosen) und Leichtstoffverpackungen (Plastik).

Im **Bezirk Landeck** bleibt vorerst alles wie gewohnt.

Es wird kein Gelber Sack eingeführt, und Metall- sowie Kunststoffverpackungen können und sollen im Recyclinghof weiterhin getrennt angeliefert werden.

Wichtig: Verpackungen aus Kunststoff oder Metall mit Einwegpfandlogo sollten im Handel zurückgegeben werden, da es im Recyclinghof kein Pfand zurück gibt und das Geld sonst verloren ist.



Das Team des Vereins Umweltwerkstatt für den Bezirk Landeck wünscht Ihnen allen gesegnete Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr.